



C-40

Marzo 7 de 1974.-

EL PRIMER MAGISTRADO HABLO A INTEGRANTES DE LOS EQUIPOS
CAMPEONES DE LOS TORNEOS "EVITA" Y "ARGENTINA POTENCIA"

*También escucharon la palabra del Primer Magistrado,
deportistas que sobresalieron en distintas disciplinas.

El Presidente de la Nación, teniente general Juan Perón, dirigió la palabra este mañana, en la residencia de Olivos, a integrantes de los equipos ganadores de los Campeonatos Infantiles "Evita" y Juveniles "Argentina Potencia" y a otros deportistas que se destacaron en diversas disciplinas.

El texto del discurso pronunciado por el Primer Magistrado es el siguiente:

"QUIERO ADHERIRME A LAS PALABRAS DEL SEÑOR MINISTRO CON UNA PROFUNDA SINCERIDAD DE VIEJO DEPORTISTA, Y TAMBIEN CON LA ASUNCION DE LA RESPONSABILIDAD QUE NOS CABE EN LA FORMACION DE LO MAS VALIOSO QUE EL PAIS TIENE: SUS HOMBRRES Y SUS MUJERES.

NUESTRA ORIENTACION EN LA FORMACION DEL MATERIAL HUMANO, TAL CUAL LA DEBE TOMAR EL GOBIERNO DE TODOS LOS ARGENTINOS, ES SIMPLE: QUEREMOS FORMAR PRIMERO UN HOMBRE BUENO Y DESPUES, SI ES POSIBLE, UN HOMBRE PODEROSO Y SABIO; PORQUE SI LE DAMOS ARMAS A UNA MALA PERSONA, SUELE SER MUY PELIGROSO PARA SUS PROPIOS SEMEJANTES.

UN VIEJO FILOSOFO ACOSTUMBRADO, EN SU ESCUELA, A COLOCAR A LOS DISCIPULOS EN RECLUSION Y CUANDO EL PASABA, LES PREGUNTABA: QUE ESTAS HACIENDO, HIJO MIO?, Y SI LE RESPONDIAN: "ESTOY HABLANDO CONMIGO MISMO", SIEMPRE LE DECIA: "TEN CUIDADO, NO VAYAS A ESTAR HABLANDO CON UNA MALA PERSONA".

////

///-2-(El Presidente de la Nación habló esta...)

ESE ES, INDUDABLEMENTE, EL PUNTO DE PARTIDA DE LA FORMACION DE LOS HOMBRES Y DE LAS MUJERES Y DEL PERFECCIONAMIENTO DEL MATERIAL HUMANO. UN PAIS NO VALE NI POR LA EXTENSION DE SU TERRITORIO NI POR LA CANTIDAD DE VACAS

QUE TIENE; VALE POR LA CALIDAD DE LOS HOMBRES QUE LO PUEBLAN Y LO SIRVEN. EL DEPORTE ESTA DIRIGIDO A ESO, A FORMAR, POR SOBRE TODAS LAS COSAS, UNA BUENA PERSONA, Y DESPUES, PARA DARLE TODAS LAS ARMAS QUE SEA POSIBLE. PERO ES NECESARIO PARTIR PRIMERO DE UN MATERIAL HUMANO PURO, ES DECIR DE UN ALMA PURA.

EL DEPORTE ES, INDUDABLEMENTE, LA MEJOR ESCUELA PARA LA FORMACION DEL ALMA. SON LOS VALORES ESPIRITUALES ^{LOS} QUE SE CULTIVAN CON EL DEPORTE. ESO ES LO QUE NOSOTROS PRETENDEMOS AL DEDICARLE UNA GRAN PARTE DE NUESTRA ACTIVIDAD, ESPECIALMENTE, AL DEPORTE INFANTIL Y JUVENIL.

YA EN MIS ANTERIORES GOBIERNOS, HACE VEINTE AÑOS, TUVE LA OPORTUNIDAD DE DEMOSTRARLO. HAN PASADO VEINTE AÑOS Y ESO HA DECAIDO UN POCO. PENSAMOS AHORA, EN ESTE PERIODO DE GOBIERNO, DARLE MAS IMPORTANCIA DE LA QUE LE DIMOS EN LOS DOS GOBIERNOS ANTERIORES, PORQUE ENTENDEMOS QUE LA REPUBLICA NECESITA POR SOBRE TODAS LAS COSAS IR CULTIVANDO EL ESPIRITU, PORQUE CUANDO ESTE DECAE NO VALE DE NADA TODO LO DEMAS QUE EL CUERPO TIENE. AQUELLO DE "MENS SANA IN CORPORE SANO" DE LOS ROMANOS, ES LO QUE DEBEMOS TOMAR EN CUENTA.

NI LOS GRIEGOS NI LOS ROMANOS HABRIAN LLEGADO A SER LO QUE FUERON EN LA HISTORIA DEL MUNDO SI NO HUBIERAN CULTIVADO PROFUNDAMENTE LOS DEPORTES EN TODOS SUS ASPECTOS Y ACTIVIDADES. INTENEMOS ESOOS EJEMPLOS QUE HICIERON GRANDES Y PODEROSOS A LOS PUEBLOS.

EL INTERES DEL GOBIERNO ES DESARROLLAR Y ESTIMULAR EL DEPORTE EN TODAS SUS FORMAS, COMENZANDO POR LOS NIÑOS Y LOS JOVENES Y CONTINUANDO AUN CON LOS ADULTOS. TODOS DEBEMOS CULTIVAR DE ALGUNA MANERA EL DEPORTE.

////-3-(El Presidente de la Nación habló esta....)

QUIERO, EN ESTE SENTIDO, FELICITAR PUBLICAMENTE AL -
MINISTERIO DE BIENESTAR SOCIAL Y A LA SECRETARIA DE DEPOR-
TES Y TURISMO, POR LA ACTIVIDAD QUE ESTAN DESARROLLANDO, -
POR LO QUE VEMOS QUE YA SE ESTA HACIENDO EN ESTE ORDEN DE
COSAS EN EL PAIS. NUESTROS MUCHACHOS Y NUESTRAS NI-
ÑAS DEBEN VOLVER A SER LOS UNICOS PRIVILEGIADOS. EN ELLOS
ESTA NUESTRA ESPERANZA Y PARA CULTIVARLA DEBEMOS PENSAR -
QUE ELLOS SON LOS UNICOS QUE, ENTRE TODA LA POBLACION, DE-
BERAN GOZAR DE UN PRIVILEGIO ESPECIAL.

RESPONDERAN A ESE PRIVILEGIO, PORQUE TANTO LOS NIÑOS
COMO LOS JOVENES TIENEN TODAVIA EL ALMA PURA Y SI EL DE -
PORTE LA CALIFICA, SERA AUN MEJOR Y MAS PURA.

DE ESOS ARGENTINOS ES QUE LA PATRIA ESPERA TODO Y --
SON ELLOS LA MAYOR ESPERANZA DE NUESTRA VIDA.

YO FELICITO A TODOS, CHICAS Y MUCHACHOS QUE TERMINAN DE RECIBIR EL AFLAUSO DE TODOS NOSOTROS, NERE-
CIDO PORQUE SABEMOS EL ESFUERZO QUE REPRESENTA EL CUL-
TIVO DE CADA UNA DE LAS CALIDADES Y CUALIDADES QUE EL DE-
PORTE DESARROLLA Y ENCIERRA.

DIGO QUIERA QUE UN DIA PODAMOS DECIR QUE TENEMOS UNA
POBLACION DE DEPORTISTAS, PORQUE ENTONCES DIREMOS TAMBIEN
QUE TENEMOS UNA POBLACION DE BUENAS PERSONAS Y ESO ES LO-
MAS GRANDE QUE PUEDE ALCANZARSE COMO OBJETIVO PARA TODOS --
LOS PUEBLOS.

LOS FELICITO A TODOS Y ME AGREGO A LAS PALABRAS DEL -
SEÑOR MINISTRO: NO HABRA ESFUERZO, NI SACRIFICIO
SI ES PRECISO,
QUE EL ESTADO NO HAGAN PARA LEVAR ADELANT E ESTAS AC-
TIVIDADES. EN ESO ESPERAMOS NUESTRA PROPIA PALABRA".-----
